

FEEDBACK OSCE ANAK Periode Agustus 2023 TA 2022/2023

18711036 - MUHAMMAD FARID ADNAN

STATION	FEEDBACK
STATION 1	Anamnesis lengkap, pemeriksaan kurang lengkap (tidak periksa antropometri), Interpretasi pemeriksaan penunjang kurang tepat, Diagnosis kerja salah (ToF), Tatalaksana, KIE dan perilaku profesional baik.
STATION 10	Ax kurang riw tumbuh kembang, riw persalinan, Px VS, bb, pb, kurang lengkap, kurang cepat dalam melakukan tindakan, status gizi lihat grafik Dx gizi buruk ec marasmus?
STATION 11	Anamnesis : masih kurang sistematis dan belum mengarah ke faktor risiko yang mungkin bisa terjadi pada pasien, Px. Fisik : belajar untuk periksa yang lebih sistematis yaa dok, belajar lagi cara pemeriksaan vital sign yang baik, apakah cek suhu di luar pakaian?, cek nadi apakah dengan menggunakan ibu jari? belajar lakukan dengan sistematis dan detail sesuai urutan, pemeriksaan status generalis dilakukan dengan sistematis (Head To Toe) jangan loncat-loncat, buka lagi bukunya yaa dok... , Px. Penunjang + Intepretasi : masih kurang detail dan lengkap dalam melakukan intepretasi, masih ada 1 pemeriksaan penunjang yang belum dilakukan , Dx + DD : Bedakan *Manifestasi* dengan diagnosis yaa dok.. *Febris* itu Dx. atau manifes? , Tx: habis waktu , Komunikasi: masih harus belajar dengan baik, jangan lupa salam sebelum dan sesudah ujian, pasien dan pengujinya di sapa, jangan diem-diem aja yaa dok.. belajar attitude lebih baik lagi yaa dok.. biar pasien dan keluarganya juga nyaman , Profesionalisme: belajar lagi yaa dok.. jangan lupa Salam-Sapa-Ucapkan Terimakasih.
STATION 12	ax: sudah baik, px fisik : sudah baik runtut, namun belum lengkap Dx : pneumnia DD TB Paru, dx kerja dan diagnosis banding kurang sesuai dengan kondisi pasien, usulan px penunjang dan interpretasi sudah sesuai, sediaan obat belum sesuai dengan kondisi pasien, sebagian edukasi terkait kondisi belum sesuai
STATION 13	anamnesis sudah cukup baik; area penyuntikan kurang sesuai, prosedur lainnya sudah cukup baik; pelajari lagi jadwal imunisasi dasar; banyak belajar dan berlatih lagi
STATION 2	agar lebih jelas, pemeriksaan bisa menggunakan lup. pelajari lagi step2 pengecatan gram. interpretasi pemeriksaan penunjuang salah.
STATION 3	ax kurang menggali riw lahir, nutrisi, perkembangan, px fisik cara memeriksa nadi di a. radialis yg diletakkan jangan ibu jarinya, kepala, thorax, abdmn ok, penunjang ok,
STATION 4	pendekatan ke pasien bagus, edukasi sesuai
STATION 5	IC cukup, Persiapan alat cukup lama dan tampak bingung--> alat yg disiapkan juga kurang sesuai (posisi handuk bayu kurang tepat, ET tidak di cek nyala/tidak). VTP inisiasi tidak tepat cara dan alat yg digunakan. perhatikan posisi antara operator dan asisten. saat kompresi-->perbandingan kompresi: ventilasi tidak sesuai, durasi atau jumlah kompresi serta ritme tidak tidak tepat. epinefrin --> 0,3 apa satuannya? per kb atau per injeksi? tidak dilakukan melalui kateter umbilikal. resusitasi tidak selesai dan step yang sudah dilakukan tidak lengkap. perlu dipelajari lagi tiap step nya: apa yg harus dilakukan operator, diintsuksikan ke asisten dan dievaluasi (tidak hanya HR saja).
STATION 6	ax kurang mendalam terkait kejangnya, pencetusnya?riw imuniasi dan kelahiran//px neuro tdk melakukan px brudzinski, px fisik juga hanya sampe kepala,lainnya?//tx sdh benar, edukasi jg cukup baik, lebih PD lagi ya, dan belajar lagi teruatam pemeriksaan nya..semangat....
STATION 8	ax ok, pemeriksaan vital sign krg proper, jgn lupa cuci tangan who, kenapa sediaan obat milih intravena?

STATION 9

Baik